

SUMMARY

HUBUNGAN KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN PRESTASI BELAJAR PADA MAHASISWA/I REGULER UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by PANJI MUHAMMAD DAWUD

Subject : HUBUNGAN KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN PRESTASI BELAJAR

Subject Alt : HUBUNGAN KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN PRESTASI BELAJAR

Keyword : hubungan kecerdasan emosional dengan prestasi belajar

Description :

Mahasiswa dengan kecerdasan emosional yang tinggi memiliki kecenderungan memiliki prestasi belajar yang tinggi, sedangkan mahasiswa dengan kecerdasan emosional yang rendah memiliki prestasi belajar yang rendah. Namun pada kenyataannya tidak selalu mahasiswa dengan kecerdasan emosional yang tinggi memiliki prestasi belajar yang tinggi. Penelitian ini bertujuan mengetahui hubungan antara kecerdasan emosional dengan prestasi belajar pada mahasiswa/i reguler di Universitas Esa Unggul.

Desain penelitian yang digunakan adalah korelasional. Sampel penelitian ini adalah seluruh mahasiswa reguler yang aktif di Universitas Esa Unggul Jakarta pada angkatan 2007 s/d 2009, terdiri dari 9 Fakultas dan 20 jurusan. Teknik pengambilan sampel dengan probability sampling. Alat ukur yang digunakan adalah kuesioner, dengan 27 item yang valid dan reliabilitas 0.935, sedangkan prestasi belajar diperoleh berdasarkan dari nilai IPK.

Pengolahan data menunjukkan bahwa korelasi kecerdasan emosi dengan prestasi belajar diperoleh nilai $r = 0,085$ dan $p = 0,552$, artinya bahwa hubungan antara kecerdasan emosional dengan prestasi belajar mahasiswa Universitas Esa Unggul memiliki korelasi positif sangat lemah dan tidak signifikan. Artinya kecerdasan emosional yang tinggi atau rendah tidak selalu berhubungan dengan prestasi belajar. Tingkat kecerdasan emosional mahasiswa/i reguler Universitas Esa Unggul cenderung tinggi (56,3%), dan tingkat prestasi belajar mahasiswa/i reguler Universitas Esa Unggul cenderung sedang (45,1%).

Contributor : Dra. Winanti Siwi Respati, Psi, M.Si.

Date Create : 13/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2005 - 71 - 018

Collection : 2005 - 71 - 018

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor